

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Le 8 décembre, un feu d'artifice clôturera la fête des Lumières



L'an dernier, le feu d'artifice avait été tiré sous une légère brume, ce qui avait rajouté à la magie du moment.

Le dimanche 8 décembre, le Sou des écoles de Creys-Mépieu propose une après-midi et une soirée autour de la fête des Lumières. De 14 h 30 à 17 h 30, à la salle des Écoux, des ateliers créatifs, maquillage et vente de lumignons, permettront aux enfants de se préparer aux événements suivants. A 18 h, ce sera la moment de la balade aux lumignons dans tout le hameau de Creys. Les habitants se retrouveront ensuite sous le préau de la salle polyvalente pour, à 19 h 15 un spectacle de feu donné par la compagnie des Mondes de Kern, puis à 20 h 30 un feu d'artifice offert par la municipalité au stade de Bracon. Une buvette avec petite restauration sera assurée tout au long de la soirée par le Sou des Écoles.